
 
 

Wer heilt hat Recht 

 

Lieber Klient, liebe Klientin 

 

 

Ich bin weder Arzt noch Heilpraktiker und aktiviere durch meine 

Tätigkeit Ihre Selbstheilungskräfte durch geistheilerisches 

Handauflegen und Beratungen,  wenn Sie es zulassen und wie Sie es 

zulassen.  

Da ich mit Durchsagen göttlicher Energie arbeite und alles zum 

besten Wohle aller Beteiligten und in allumfassender Liebe 

geschehen soll, wird es auch nicht zugelassen, dass jemand in 

irgendeiner Form manipuliert wird. Sie alleine entscheiden, was und 

wie viel Sie davon annehmen.  

 

Laut Bundesverfassungsgericht nach 

 Az 1 BVR 764/03  

bedarf es für meine Tätigkeit, die keine Diagnosen stellt, keine 

Heilpraktiker- oder Arzterlaubnis und stellt somit keinen Ersatz für 

eine ärztliche Behandlung dar. 

 

Jeder ist grundsätzlich für sich selbst verantwortlich und  

entscheidet über sich selbst. 

So auch hier. 

 

Alles soll in reiner Liebe geschehen und zum besten Wohle aller 

grob- und feinstofflichen Beteiligten. 

 

Mit Besten Wünschen Elisabeth Betz 

 


